

Die Universität Innsbruck trauert um

# **Prof. Lois Weinberger**

**Ehrendoktor der Universität Innsbruck**

Lois Weinberger war der Universität Innsbruck und vor allem dem Institut für Kunstgeschichte über viele Jahrzehnte sehr verbunden. Er war mit zentralen Arbeiten in vielen Ausstellungen des Instituts beteiligt, zuletzt mit „Debris Field“ in der Ausstellung in Kooperation mit den Tiroler Landesmuseen „Schönheit vor Weisheit“. Mit ihm verlieren Österreich und die Universität Innsbruck einen bahnbrechenden Künstler, den vor allem seine Menschlichkeit ausgezeichnet hat.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des herausragenden Künstlers und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2020

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk**  
Rektor der Universität Innsbruck